



Le quartier des Sciers : plusieurs défis pour la commune et ses habitants

Fini le temps où la plupart des habitants de PLO vivaient et se croisaient dans le village communal. Avec les nouveaux quartiers (Vélodrome, les Sciers, le Rolliet) et la densification des zones villas, les autorités politiques doivent gérer d'importants défis pour que les nouveaux habitants soient intégrés à la vie sociale, culturelle et sportive de la commune.

Pour chacun de ces nouveaux quartiers, le groupe PDC et plus particulièrement son représentant au Conseil administratif, ont soutenu avec conviction et force les investissements nécessaires pour que les habitants ne se retrouvent pas dans une cité-dortoir. Des exemples pour le quartier des Sciers (550 logements construits entre 2018 et 2021, 115 autres d'ici 2024 sur notre territoire) ? Ouverture d'une crèche, d'un lieu d'animation pour les 7 à 12 ans « La Boîte », locaux pour les sociétés, installations sportives dans les bâtiments de l'école et commerces de proximité dans des immeubles locatifs dont certains sont restés propriétés de la commune.

Notre groupe politique continuera d'agir dans ce sens pour l'avenir, car il s'agit d'actes concrets garants de la cohésion sociale. Mais la balle est aussi dans le camp des habitants à qui il revient de s'investir dans la vie du quartier. C'est de la responsabilité de chacun d'agir à son niveau pour relever ces défis.